

# Boric resalta labor policial por recaptura de reos de Valparaíso

**FUGA.** *Presidente dijo que a los delincuentes “los vamos a encontrar y los vamos a someter a la justicia. Estén donde estén”.*

LUKAS SOLIS / AGENCIA UNO

## Redacción

**E**l Presidente de la República, Gabriel Boric, habló ayer sobre la captura de los tres reos que se habían fugado desde la cárcel de Valparaíso.

“La madrugada de este sábado, en un operativo conjunto con la OS9 de Carabineros y la fiscalía de Valparaíso, puedo dar cuenta que se ha apresado a los tres reos que se habían fugado de la cárcel de Valparaíso”, dijo el mandatario en una actividad relacionada con el Día del Patrimonio de Niñas, Niños y Adolescentes.

“Esto lo hemos señalado en todos los tonos. Pueden intentarlo de una u otra manera, pero los vamos a encontrar y los vamos a someter a la justicia. Estén donde estén”, señaló.

El presidente le dijo “a todos los delincuentes” que “la mayoría de los chilenos y chilenas quiere vivir en paz, seguros y tranquilos. Y que ustedes son una pequeña minoría que perturba esa paz y esa tranquilidad. Y como Estado no vamos a permitir que eso siga sucediendo”.

En esa misma línea, el Jefe de Estado sostuvo que “en conjunto con Carabineros y con la PDI, hemos desplegado todas las herramientas necesarias para enfrentar la delincuencia, el crimen organizado y el narcotráfico”.

“Hemos mejorado infraestructura, hemos mejorado las herramientas de los policías, ha aumentado la dotación de



PRESIDENTE BORIC REACCIONÓ A LA CAPTURA DE LOS PRÓFUGOS.

las policías en todo Chile, y gracias a las policías y al trabajo que realizan incansable, Carabineros y la PDI, se han mejorado los procedimientos”, agregó.

## CÁRCEL DE ALTA SEGURIDAD

Los tres reos que el pasado jueves 14 de agosto escaparon de la cárcel de Valparaíso, fueron recapturados durante la madrugada de ayer en el peaje El Totoral, en la comuna de Copiapó.

“Gracias al trabajo metódico y profesional del Departamento OS9 junto al Ministerio Público, quienes realizaron todas las diligencias para ubicar y detener nuevamente a los prófugos de la cárcel de Valparaíso, y luego de una intervención junto al GOPE (...) se logró la de-

tención de los tres reos que escaparon del recinto penitenciario”, indicó Carabineros a través de sus redes sociales.

De esta manera, Claudio Alexander Fornes Vicuña (34), Jairo Adonis González Miranda (25) y Juan Israel González Quezada (27), todos ellos condenados por homicidios, ingresaron ayer al Recinto Penitenciario Especial de Alta Seguridad (Repas) para cumplir sus condenas, tras la determinación de el Juzgado de Garantía de Valparaíso. Además se ordenó que se amplíe la detención del chofer que los trasladaba.

La magistrada Verónica Rivera acogió la solicitud del Ministerio Público para ampliar la detención de Nelson Orellana (57), el chofer del móvil en el

que fueron capturados, hasta las 11.00 horas del martes 26 de agosto por los delitos asociados a la fuga de los tres internos.

Los tres reclusos cumplirán sus condenas previas en un penal de alta seguridad y asistirán a la audiencia de formalización del próximo martes de manera telemática. Nelson Orellana, en tanto, será trasladado a la cárcel de Valparaíso y asistirá presencialmente a la audiencia de formalización.

Cabe recordar, que los tres hasta ayer prófugos de la Justicia, cortaron los barrotes de sus celdas para huir y se deslizaron hacia el exterior por una tirolesa artesanal que estaba sujeta al techo de un módulo y al chasis de un automóvil que los esperaba afuera del penal. 